
Ich sollte ja noch…
..auf Weihnachten-Dresden.com aufmerksam machen. Nun ja. Habe ich hiermit
getan. Ich finde allerdings, Dresden hat viel zu viele Weihnachtsmärkte, die ganze
Stadt ist voller Buden und wirkliche Perlen unter den Angeboten gibt es kaum.

https://mehrlicht.keuk.de/2009/12/14/ich-sollte-ja-noch-6091607/
http://www.weihnachten-dresden.com

